

Zustimmung zum Verzicht auf eine Revisionsstelle (Opting-Out) ***Consent to waive the appointment of an auditor (opting out)***

Huenenberg, 10. Oktober 2024

Sehr geehrter Aktionärin / sehr geehrter Aktionär

Dear Shareholder,

Hiermit ersuchen wir Sie um Zustimmung zum Verzicht auf die eingeschränkte Revision gemäss Art. 727a Abs. 2 OR. Bitte teilen Sie uns Ihre Zustimmung schriftlich bis zum 31. Oktober 2024 (eintreffend) an die Adresse der Gesellschaft oder per E-Mail an general-meeting@esgti.com mit.

Das Ausbleiben einer Antwort bis zum 31. Oktober 2024 gilt als Zustimmung im Sinne von Art. 727a Abs. 3 OR.

Diese Bekanntmachung wird ebenfalls auf der Webseite der Gesellschaft publiziert (www.esgti.com)

We hereby request your consent to the waiver of the limited audit pursuant to Art. 727a para. 2 CO. Please notify us of your consent in writing by 31 October 2024 (Incoming) to the address of the company or by e-mail to general-meeting@esgti.com.

Failure to respond by 31 October 2024 will be deemed consent within the meaning of Art. 727a para. 3 CO. This announcement will also be published on the website of the Company (www.esgti.com).

Kind regards,

ESGTI AG



Andreas R. Bihrer, Chairman